

令和5年第8回
土岐市教育委員会定例会会議録

土 岐 市 教 育 委 員 会

令和5年第8回土岐市教育委員会定例会会議録

議 事 日 程

令和5年8月28日（金曜日）午後3時00分開議

- 日程第1 会議録署名委員の指名
- 日程第2 令和5年第7回土岐市教育委員会定例会会議録の承認
- 日程第3 議第17号 専決処分の報告及び承認について
 専第5号 令和5年度土岐市一般会計補正予算（第3号）のうち教育費に係る予算について
- 日程第4 教育長報告

本日の出席者

教	育	長	山	田	恭	正	君
委		員	大	野	良	子	君
委		員	大	橋		廣	君
委		員	加	藤	幸	代	君

欠席の委員

委	員	酒	井	真	吾	君
---	---	---	---	---	---	---

説明のため出席した者

事務局長	太	田	弘	君		
教育次長	河	合	広	映	君	
教育総務課長	加	藤	貴	史	君	
生涯学習課長	安	藤	算	倫	君	
文化スポーツ課長	神	戸	牧	子	君	
図書館長	仙	石	純	也	君	
子育て支援課長	辻	野	ま	ど	か	君

- | | |
|---------------|----|
| ・会議の傍聴人 | なし |
| ・会議に遅参した者 | なし |
| ・会議の公開、非公開の状況 | 公開 |
| ・教育長報告 | あり |

場所 市役所 大会議室 2 A

会議録作成者

教育総務課長	加	藤	貴	史	君
--------	---	---	---	---	---

開会 午後3時00分

山田教育長

日程第1 会議録署名委員の指名を行います。

会議録署名委員は、会議規則第15条第2項の規定によりわたくしから、大野良子委員を指名いたします。

次に、日程第2 令和5年第7回土岐市教育委員会定例会会議録の内容について承認を求めます。

会議録の内容については、ご異議ありませんか。

委員一同

異議なし

教育長

異議なしと認めます。

次に、日程第3 議第17号 専決処分の報告及び承認について専第5号 令和5年度土岐市一般会計補正予算(第3号)のうち教育費に係る予算について を議題といたします。

本件について、事務局の説明を求めます。

加藤教育総務課長

〈説明〉

教育長

これより質疑・討論を行います。

質疑・討論はございませんか。

なければ質疑・討論を終結いたします。

続いて採決を行います。

議第17号 専決処分の報告及び承認について、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。

委員一同

異議なし

教育長

ご異議がないようですので、議第17号議案については、原案のとおり可決することに決しました。

教育長

次に、日程第4 教育長報告をいたします。

一つ目ですが、ご存知のように中津川市の福岡地区に高山、福岡、田瀬、下野の四つ小学校があったのですが、四つ合併をしまして、新しい福岡小学校が今度の9月に開校するというので学校に見学に行ってきました。

次に、今日の岐阜新聞にも載っていましたが、タブレットの件で

す。タブレットももうすぐ5年目に入り更新をどうしようかと思っ
ているところですが、国が補助メニューを出していくという記事が
ありました。これは担当課の方へ国からの指示や調査が来ると思い
ますが、どうゆうふうで購入更新をしていくのか、これから検討が
必要になってくると思っております。それから、先生たちが忙しい
からスクールサポートスタッフをもっとつけていくという国の事業
が入っています。いわゆる働き方改革に合わせながら、コロナ禍
の時に始めたスクールサポート制度を、教員業務支援員という形で
拡充していくという国の方針です。時代が変わりつつもこういう
制度が入ってくることは良しと認めながらも、やはり有効に使って
教育に成果を上げていかなければいけないと思っております。

最後に、もう一点ですが、前回の定例会で文化スポーツ課の方で
実施した苦手克服講座の飛び箱の話をしました。2日間の追加募
集をかけたところ満員になりました。結局、本当に子供たちや保護
者が望んでいることはどういうことなのか、できないことを子供
たちにさせてやりたいとか、できないことを克服させてやりたい
とか、子供もそう思っていると思うところです。ですので、やはり、
学校教育というのは本来そういうようなことを提供していくことが
必要なんだと今回改めて事業をやりながら思ったところで、本当
は学校がやらないといけないなと思えました。しかし、今の状況
の中で、学校がやれなくなっているのか、やらなくなっている
のかわからないですし、先生の働き方改革とかで夏休みも閉庁日
というのを作るようになってきて、もう一切学校に職員がいない
日が一週間くらい作るようになってきました。昔はとにかく小学校
は子供たちのために毎日プールを開いて、図書館も開けて交代で
出てきたところですが、今ではプール指導や学校開校も限定にな
っている状態になってくる中で、やはり本来学校は本当はやら
ないといけないことが昔のようにやれていないということに
対して、子供たちは、昔と比べるとかわいそうだなと思うところ
です。流れ的にそういうことなので、実際にどんなことをこれ
から考えていかなければならないか、究極的には、もう1回
学校へ戻していけるような形で、それを地域に力を借りてやっ
ていかないと、このままでは子供たちの居場所どころかやり
場所もないような感じになってしまうことを心配しているところ
です。随分と考え方や状況が変わって来てしまっていると感じ
ているところですが、またいろいろやれる範囲でやれるといい
なと思っておりますので、ご意見をまたいただけるとあり

がたいと思います。

私の方の報告は以上でございます。

それではこれで、本日の日程全部を終了しました。

これをもって、令和5年第8回土岐市教育委員会定例会を閉会します。

閉 会 午後3時19分